

## ***Offizielle Entschuldigung der DEGAM wegen einer unautorisierten Veröffentlichung einer privaten E-Mail***

*Bedauerlicherweise hat die DEGAM eine persönliche E-Mail aus dem August 2017 von der Vorsitzenden des Fatigatio e.V. an die Präsidentin der DEGAM, Frau Prof. Baum, unautorisiert auf den Seiten 94 und 95 im Methodenreport zu den überarbeiteten Degamleitlinien „Müdigkeit“ im Oktober 2017 auf deren Internetseite veröffentlicht. Mit Mail vom 2.2.2018 entschuldigt sich die Präsidentin Frau Prof. Erika Baum dafür.*

*Frau Prof. Baum hat die offizielle Veröffentlichung Ihrer E-Mail genehmigt, diese lautet wie folgt: „Leider habe ich eine von Ihnen als persönliches Anschreiben gedachte Mail als Rückmeldung aus der 2. Delphi-Runde in den Leitlinienreport aufgenommen. Es tut mir sehr leid und ich entschuldige mich hiermit, dass unautorisiert persönliche Dinge auf diese Weise veröffentlicht wurden. Wir werden dies schnellstmöglich heraus löschen.“*

*Diese persönliche E-Mail wurde am 6.2.2018 aus dem Methodenreport bereits gelöscht, der jetzige Methodenreport enthält nun die unbefugt veröffentlichte E-Mail nicht mehr. Leider wurde die offensichtlich persönliche Mail mit sensiblen Daten verlinkt und im Internet, besonders in Facebook zitiert und es entstanden dadurch nicht nur Falschinterpretationen, sondern auch Schaden gegenüber den Ruf und das Ansehen der Vorsitzenden und dem Verein des Fatigatio e.V..*

*Der Vorstand des Fatigatio e.V.*

*20.3.2018*